



La Rinconada se incorpora a La Red Innpulso

La candidatura presentada el año pasado, 2024, por nuestro municipio ha sido merecedora de la distinción “Ciudad de la Ciencia y la Innovación”, otorgada el pasado 3 de marzo de 2025 mediante resolución de Diana Morant, Ministra de Ciencia, Innovación y Universidades. Este reconocimiento, creado por el Ministerio y vigente desde el año 2010, reconoce la labor de aquellas ciudades que se distinguen por su compromiso con la I+D+I, definiendo políticas locales y apoyando a empresas que apuesten por la ciencia, la tecnología y la innovación. Dicha distinción supone tanto un reconocimiento al esfuerzo, a la visión y al compromiso de La Rinconada como también una invitación a colaborar estrechamente con proyectos y desafíos compartidos.

La Red de Ciudades de la Ciencia y la Innovación (Red Innpulso) es el foro de encuentro de todos aquellos ayuntamientos con la distinción “Ciudad de la Ciencia y la Innovación” que pretenden avanzar en la definición y aplicación de políticas locales innovadoras. Actualmente, esta Red está integrada por 112 ciudades de todos los tamaños, estando La Rinconada dentro de la categoría de municipios de 20.001 a 100.000 habitantes.

Desde la Red, se potencia la colaboración entre ayuntamientos compartiendo buenas prácticas en la gestión e iniciativas de comunicación de los proyectos a la ciudadanía. Además, se promueven políticas como la Compra Pública de Innovación, se apoya a las PYMES y emprendedores innovadores, se definen criterios de innovación y se fomenta la participación en proyectos dentro del marco de Horizonte Europa. En cuanto a la Compra Pública Innovadora (CPI), hay que recalcar que es un instrumento para impulsar la innovación y la competitividad desde los poderes públicos, empleando la demanda de productos, servicios y suministros como instrumento mediante el que poner en marcha políticas públicas y ejecutar los mandatos de las entidades compradoras. A través de este mecanismo, los gobiernos pueden impulsar el desarrollo de nuevas tecnologías y servicios, beneficiando a todos los ciudadanos.

Le entrega del galardón de la distinción se realizará el día 5 de mayo de 2025 en firaReus Events (Reus, Tarragona, Cataluña) en un acto con la presencia de la Ministra de Ciencia, Innovación y Universidades, Diana Morant. Este evento representará una oportunidad para dar visibilidad a nuestro municipio y para fortalecer el compromiso que tiene La Rinconada con el futuro de la ciencia y la tecnología.